

## Recherche de deux médecins généralistes de montagne



La maison de santé de Morillon, située au cœur de la vallée du Giffre et au pied des pistes du Grand Massif, recherche deux médecins généralistes de montagne pour s'installer à l'année.

La maison de santé comprend d'ores et déjà une psychologue et deux masseurs-kinésithérapeutes.

Les locaux de la maison de santé sont composés d'espace communs, dont une salle d'attente, des sanitaires, et un local de stockage, ainsi qu'une salle de traumatologie et une salle de radiologie. Elle comprend également deux cabinets séparés pour l'accueil de médecin généraliste.

La commune de Morillon recherche deux médecins pour occuper les deux cabinets disponibles. Une convention d'aide à l'installation sera conclue entre les médecins et la Commune avec les modalités suivantes : prise en charge du loyer et des charges du local par la Commune pendant 2 ans, mise à disposition d'un logement pendant 2 ans, installation d'une secrétaire médicale de la maison de santé.

Une mutualisation des services d'accueil avec les autres praticiens sont possibles.

Outre la clientèle générée par le domaine skiable en saison hivernale, les besoins de la population locale offrent une réelle possibilité de constituer rapidement une clientèle à l'année.

**Contact :** Julien GAL, Directeur général des services

04 50 90 11 22 - 06 78 75 98 66

